
 
 
 
 

Ils sont invariables, comme tous les adjectifs. 
Nombres En anglais Nombres En anglais 

1 One 13 Thirteen 
2 Two 14 Fourteen 
3 Three 15 Fifteen 
4 Four 16 Sixteen 
5 Five 17 Seventeen 
6 Six 18 Eighteen 
7 Seven 19 Nineteen 
8 Eight 20 Twenty 
9 Nine 21 Twenty-one 

10 Ten 22 Twenty-two  
11 Eleven 23 Twenty-three 
12 Twelve 24 Twenty-four 

 
 
 
Les dizaines 

Nombres En anglais Nombres En anglais 
20 Twenty 60 sixty 
30 thirty 70 seventy 
40 forty 80 eighty 
50 fifty 90 ninety 

 
 
L'accentuation se déplace ici sur la première syllabe, alors qu'elle porte sur la seconde pour les nombres de 
13 à 19. Notez également les différences orthographiques entre four, fourteen et forty; five, fifteen, 
et fifty.  
 
Centaines, milliers, etc… 
100 : one hundred; 200 : two hundred, etc… 
1,000 : one thousand; 2,000 : two thousand 

Attention, il y a une virgule ! 
 
En anglais américain, on dit and et on dit souvent « two hundred, fifty eight » 
 
Les années 

910  nine, ten  1998  nineteen, ninety-eight 
 1255  twelve, fifteen  2009  twenty -o- nine [or] twh thousand and nine  

 
 
Le chiffre 0 se dit nought en anglais britannique et zero en anglais américain.  
 
 
 
 

Les adjectifs numéraux 
et calculs 

 



 
 
 

 
 
L’adjectifs qualificatif apporte des précisions sur le nom. Il peut être épithète ou attribut du sujet. 
EX :  
- A blue car. 
- This car is blue. 
 
En anglais, il est invariable donc sa forme ne change pas quel que soit le genre ou le nombre du nom qu’il 
qualifie. 
EX : 
- A tall man, a tall woman, Ø tall boys 
- I loke this blue car, I like Ø blue cars 
 
L’adjectif qualificative épithète se place toujours avant le nom. 
EX :  
- I like blue cars. 
- A lazy man. 
- A great man. 
- A small man. 
- Napoleon was both a small and a great man.  
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Un adverbe complète un adjectif, un verbe ou un nom. 
EX : 
- John has a very nice sister.  
- I always do my homework. 
- When do you rest ? – Sundays only.  
- Fortunately, this is easy.  
 
Les adverbes de fréquence 
 

Français Anglais EXEMPLES 
Jamais Never I never go to school on sundays 

Rarement Rarely I rarely read the newspaper 
Parfois, quelques fois Sometimes I sometimes go to the church 

Souvent Often My mother often comes with me 
Toujours Always I always do my homework 

 
 

Les adjectifs qualificatifs 
 

Les adverbes 
 



 
 

 
 
 
L’article défini the équivaut à « le, la, les » en français. Le genre et le nombre du nom qu’il accompagne le 
changent pas sa forme, il est invariable. 
EX : 
- The sky. 
- The moon. 
- The child. 
- The boys. 
- The girls. 
 
Devant un nom commençant par une voyelle, the se prononce « ði ».   
 
The peut remplacer « les » quand les choses ou les personnes désignées sont définies c’est à dire quand les 
gens à qui l’on parle savent ou peuvent identifier ce dont on parle.  
EX : 
- Where are the girls ? 
- The dog ? He is in the garden.  
- The moon is beautiful tonight. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
L’article indéfini a correspond à « un, une » en français. Il est aussi invariable. 
On l’emploie pour : 
- présenter quelque chose ou quelqu’un  
Bill is a bad boy. (= Bill est un vilain garçon) 
Mary is a nice girl. (= Mary est une gentille fille) 
Look! This is a chair. (= Regarde, ceci est une chaise) 
 
- désigner un élément dans un ensemble 
I want a banana. (= Je veux une banane) 
 
Lorsqu’il accompagne un nom commençant par une voyelle, l’article indéfini a devient an. 
EX : 
I want an ice cream.  
This is an old song.  
 
Devant un nom pluriel indéfini, on emploie l’article zéro Ø  car a(n) est invariable donc il n’y a pas de forme 
au pluriel.  
 
 

L’article défini: the 

L’article indéfini: 
a(n) 

 



 
 
 
 
 
 
L’article zéro Ø correspond à l’absence d’article, il correspond dans les cas suivants à: 
- l’article indéfini « des » : They have beautiful plants 
- l’article défini pluriel “les” : Cats are sometimes dangerous. 
- l’article partitif « de la, du, des » : I want jus. 
- l’article défini « le, la » : candies, people, force, patience 
EX : 
I like candies but I don’t like chocolate.  

 
 
 
 
 
 

 
 

Un auxiliaire : 
- ne se conjugue pas avec do, be ou have 
- n’a que deux forme (affirmative ou négative) 
- n’a ni de participe passé ni de participe présent 
- est toujours suivi d’une base verbale  
- n’est jamais précédé de to 
EX :  
I can swim  
 
À la forme affirmative à pronom personnel + can + base verbale 
À la forme négative à pronom personnel + cannot ou pronom personnel + can’t + base verbale 
À la forme interrogative à Can + pronom personnel + base verbale 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’article zéro: Ø 

Les auxiliaires modaux : 
Can 

 



 
 
 
 
 
 

Be et have sont des verbes ou des auxiliaires servant à conjuguer d’autres verbes. 
 
Be = être 

 Forme affirmative Forme négative Forme interrogative 
I I am I am not Am I ? 

You You are You are not/ You aren’t Are you ? 
He/she /it He is/ She is / It is He is not/ He isn’t Is he ? 

We We are We are not/ we aren’t Are we ? 
You You are You are not / you aren’t Are you ? 
They They are They are not / they 

aren’t 
Are they ? 

 
 
Have = avoir  

 Forme affirmative Forme négative Forme interrogative 
I I have I have not/ i haven’t Have I ? 

You You have You have not/ I haven’t Have you ? 
He/she /it He has/ She has / It has He has not/ He hasn’t Has he ? 

We We have We have not / we 
haven’t 

Have we ? 

You You have You have not / you 
haven’t 

Have you ? 

They They have They have not / they 
haven’t 

Have they ? 

 
 
Attention, be et have ne se conjuguent pas comme en français ! 
EX : 
- I am hungry = j’ai faim 
- She is cold = elle a froid 
- How old is he ? = Quel âge a-t-il ? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Be et Have 



 
 
 
 
 
 
 
On utilise be + ing c’est à dire l’auxiliaire be au présent + le participe présent du verbe conjugué pour 
désigner une action en cours ou pour insister. 
EX : 
- I am watching TV = je regarde la télévision 
- I’m not working today = Aujourd’hui, je ne travaille pas 
 
Pour poser une question sur une action en cours, on inverse be et le sujet : auxiliaire be + sujet + base 
verbale + ing 
 

 Forme affirmative Forme négative Forme interrogative 
I I am working I am not working Am I working ? 

You You are working You are not working Are you working ? 
He/she /it He is working He is not working Is he working ? 

We We are working We are not working Are we working ? 
You You are working You are not working Are you working ? 
They They are working They are not working Are they working ? 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

Ils servent à montrer, à présenter ou à rappeler quelque chose ou quelqu’un. 
Ils sont invariables tout comme « ceci » et « cela ». 
Au pluriel : 
- this devient these  
- that devient those 
 
EX : 
- What are these ?  
- These are red ants. And those are spiders.  
 
This est employé pour parler de ce qui est proche de la personne qui parle et those pour ce qui en est plus 
éloigné.  
On utilise this en premier et those en second dans une même phrase.  
EX :  
These are red ants and those are spiders. 
 

 
 

Be + ing 

Les pronoms 
démonstratifs : this, that 

 



 
 
 

 
 
Do = faire 
Aux formes interrogatives er négatives, le verbe do est conjugué avec l’auxiliaire do, qui est suivi d’une 
base verbale.  

 Forme affirmative Forme négative Forme interrogative 
I I do my homework 

every day 
I don’t do my 
homework… 

Do I do my homework 
every day ? 

You You do your homework 
every day 

You don’t do your 
homework… 

Do you do your 
homework every day ? 

He/she /it He does his homework 
every day 

He doesn’t do his 
homework… 

Does he do his 
homework every day ? 

We We do our homework 
every day 

We don’t do our 
homework… 

Do we do our 
homework every day ? 

You You do your homework 
every day 

You don’t  do your 
homework… 

Do you do your  
homework every day ? 

They They do they homework 
every day 

They don’t do their 
homework… 

Do they do they 
homework every day ? 

 
Les auxiliaires sont marqués en gras dans le tableau.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Information recherchée Mot interrogatif Exemple 
Identité (qui ?) Who ? Who is he ? 

Lieu (où ?) Where ? Where are you ? 
Temps (quand ?) When ? When is he at school ? 

Heure ( à quelle heure ?) What time ? / at what time ? What time is it ? 
Objet, chose ( quoi ?) What ? What is this ? 

Age How old ? How old are you ? 
Quantité (combien ?) How many ?/ how much ? How many student are there in 

your class ? How much money 
you have ? 

Prix How much ? How much is this book ? 
 
 

 
 
 
 

Do : auxiliaire ou simple 
verbe ? 

Les mots interrogatifs 



 
 

 
 
1/ le genre 
 
Masculin : réservés aux êtres humains de sexe masculin : man, boy, brother, uncle 
Féminin : réservés aux êtres humains de sexe féminin : woman, girl, sister, aunt 
Neutre : renvoyant aux choses, animaux… 
 
2/ le nombre 
 
Le pluriel des noms se forment en ajoutant -s aux noms singuliers. Cette marque de pluriel est prononcée 
de différentes façons suivant la nature du son final du nom.  
 
Le pluriel de certains noms ne comportent pas de -s : 
man à men 
Woman à women 
Child à children 
Mouse à mice 
 
 D’autres noms n’ont pas de forme au pluriel,  
- fruit  
- hair 
- bagage 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Ils sont invariables. 
 

Personne Pronom personnel sujet Adjectif possessif 
1e pers du singulier I My 
2e pers du singulier You Your 

3e pers singulier masc He His 
3e pers singulier fém She Her 

3e pers neutre It Its 
1e per pluriel We Our 
2e pers pluriel You Your 
3e pers pluriel They Their 

 
 
 
 

Le nom : emploi et 
caractéristiques 

Les principaux adjectifs 
possessifs 



 
 
 
 

Sens Prépositions 
Lieu After, at, before, behind, beside, between, by, 

from, in, in front of, near, on, under 
Temps After, before, by, during, for 

Accompagnement For, with, without 
Mouvement Into, out of, through, to 

 
 

 
 

 
 

Il sert à exprimer : 
- les goûts et les sentiments exprimés au moment de la parole 
- les habitudes 
- les vérités générales  
 
Pour conjuguer un verbe au présent simple :  
sujet + base verbale à toutes les personnes sauf à la troisième personne du singulier où on ajoute un -s à la 
base verbale.  
EX :  
- I work 
- He works 
 
Les verbes se terminant : 

• en -o : 3e personne du singulier se terminant en -oes 
• en -sh, -ch : 3e personne du singulier se terminant en -es  

 
 

 
 
 
 

Il sert à évoquer des évènements passés, qui se sont produits avant le moment de parole. 
 
Be a deux formes au simple past : 
- was (singulier) 
- were (pluriel) 
 
Have n’a qu’une seule forme : had 
 
Le passé des verbes réguliers se forme en ajoutant -ed à la base verbale.  
En ce qui concerne le passé des verbes irréguliers, il faudra apprendre la liste plus tard ! 

Les prépositions 

Le présent simple 

Le simple past 


